



Sekolah Jadi Sasaran Panca Tertib

UMBULHARJO (MERAPI) - Program Panca Tertib (Pantib) di sekolah atau Pantib for school terus digerakkan di Kota Yogyakarta. Pada tahap awal ditargetkan ada 6 sekolah percontohan yang mendeklarasikan Pantib for school hingga akhir tahun 2019.

Kepala Satuan Polisi Pamong Praja Kota Yogyakarta Agus Winarto mengatakan, sampai kini sudah ada setidaknya empat sekolah yang menyatakan deklarasi Pantib for school dari total enam sekolah percontohan. Mulai dari jenjang TK sampai SMA/SMK.

"Target kami pada akhir tahun, enam sekolah percontohan sudah melakukan deklarasi Pantib for School," kata Agus, Minggu (27/10).

Empat sekolah yang sudah mendeklarasikan Pantib for School yaitu TK

Negeri 3 Yogyakarta, SD Negeri Tegalmulyo, SMA Muhammadiyah 3 Yogyakarta dan SMK Muhammadiyah 3 Yogyakarta. Dua sekolah percontohan lain yang belum melakukan deklarasi yaitu SMP Negeri 5 Yogyakarta dan SMP Muhammadiyah 7 Yogyakarta.

"Kami harap dua sekolah lagi bisa menyampaikan komitmen dan deklarasi program Pantib for School dalam waktu dekat," ujarnya.

Dia menjelaskan setiap sekolah yang menjadi percontohan Pantib for school

harus melalui beberapa tahapan. Mulai dari pra sosialisasi, sosialisasi, penyusunan rencana aksi dan deklarasi. Ada lima nilai ketertiban Pantib for School yang bisa menjadi acuan aksi program nyata sekolah yaitu tertib daerah milik jalan, tertib usaha, tertib bangunan, tertib lingkungan dan tertib sosial.

"Setiap sekolah bisa memilih salah satu nilai ketertiban sesuai dengan kondisi sekolah dan mengembangkan nilai itu dalam aksi nyata. Sekolah juga bisa memodifikasi program agar bisa diterapkan misalnya kantin kejujuran atau sekolah hijau," jelasnya.

Pihaknya mengklaim sejauh ini dari sejumlah sekolah yang menjadi percontohan tidak ada kesulitan dalam imple-

mentasi Pantib for School. Menurutnya sekolah yang menjadi percontohan itu cukup antusias dengan program ketertiban itu. Apalagi dari sisi pelaksanaan program Pantib for School, disesuaikan dengan jenjang sekolah.

"Pada jenjang TK dan SD dilaksanakan dengan cara yang menyenangkan seperti permainan edukasi tertib lalu lintas, antrai, dan budaya kebersihan. Untuk SMP dan SMA, bisa masuk ke ekstrakurikuler," papar Agus.

Pihaknya berharap program Pantib for school bisa menanamkan budaya tertib kepada seluruh warga sekolah, baik siswa, guru hingga karyawan lain. Tak sekadar deklarasi tapi diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.

(Tri)m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Desember 2024

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005